

NECROLÓGICA

# ADIÓS A UN MAESTRO

ALEJANDRO BENGIO BENGIO

**E**sta mañana nos hemos levantado con una triste noticia: nuestro querido amigo y compañero Salvador Cordero Salas nos ha dejado. Cuando conocí a Salvador hace ya unos años era presidente del Ilustre Colegio Oficial de Titulares Mercantiles de Málaga, cargo que desempeñó con responsabilidad y acierto. Los que le conocimos sabíamos de su integridad ejemplar, buen trabajo y buen hacer, un

ejemplo a seguir para las generaciones que nos fuimos incorporando a la corporación.

Eran años de reformas tributarias y contables de gran calado en nuestro país y el colegio de Málaga y siempre fue pionero en la organización de jornadas y eventos. Con su llegada reforzó su posición con prudencia y sabiduría, porque Salvador era un hombre bueno, y los que le conocimos podemos dar fe de ello, una persona entregada a

su familia, a su profesión y al mundo cofrade malagueño. Su incorporación al colegio como presidente marcó un antes y un después, dando cabida a la savia nueva que se incorporaba de las escuelas y facultades, sin el más mínimo atisbo de inquietud, de contrario recibiendo con los brazos abiertos a todos aquellos nuevos compañeros que se colegiaban, sin reparo alguno.

Fue un hombre inquieto y colaborador en el mundo cofrade, no en vano fue hermano mayor de la Soledad de San Pablo, y miembro destacado de la Agrupación de Cofradías de Málaga.

También pertenecía al Instituto de Censores Jurados de Cuentas, donde también dejó su impronta y trabajo, como miembro también del comité directivo, y colaboró activamente en la reforma del sistema auditor en España.

Para los que le conocimos y tuvimos el placer de tratarlo, se ha marchado una excelente persona y mejor amigo. Descanse en paz.